

Medio	El Mercurio
Fecha	15-08-2010
Mención	Se inaugura segunda versión del programa propedéutico que la UAH lleva a cabo para formar a estudiantes de liceos prioritarios para que entren a la universidad sin necesidad de puntaje PSU.

U. Alberto Hurtado:

Se inicia programa para liceos prioritarios

Este fin de semana se inauguró la segunda versión del programa Propedéutico de la Universidad Alberto Hurtado, a través del cual se realizará un proceso de formación intensivo para 31 estudiantes de liceos prioritarios, lo que les permitirá entrar a la universidad sin necesitar el puntaje de la PSU.

El programa invitó a participar al 5% de alumnos de 4° medio de mayor logro en sus calificaciones de 1° a 3° medio. Los estudiantes que aprueben todas las asignaturas del curso, tengan 100% de asistencia y se mantengan al final del año en el 5% superior de logro de sus liceos, podrán optar a uno de los 20 cupos que ofrecerá el bachillerato de la Universidad Alberto Hurtado.